



新総合体育館建設通信



令和3年12月号

こちらでは、令和6年春にオープン予定の大牟田市新総合体育館の工事の様子について、定期的にお知らせしていきます。

令和3年10月より、建設予定地の調査、準備工事が始まりました。令和4年度からは本格的に体育館の新築工事が始まる予定です。

地域の皆さまの安全に配慮しながら、多くの方々に愛される「**スポーツや運動を通じてひとを健康に まちを元気にする緑に囲まれた総合体育館**」を目指してまいります。



歩行者の安全に配慮して、透明な仮囲いとしています。

仮囲いを設置しています

12月中旬より、延命公園内の建設予定地に、仮囲いを順次設置しています。1月からは敷地内の樹木や記念碑の移設等が行われます。

周辺にお住まいの皆さまをはじめ通勤、通学等で周辺を利用される皆さまにはご迷惑をおかけしますが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

体育館にイルミネーションが設置されました



前田・日新・JSC共同企業体様のご厚意により、市民体育館西側の入口上部にイルミネーションが設置されました。

体育館をご利用の際、お近くを通られた際には、ぜひご覧下さい。

ドローンを活用しています



ドローンを使用して、上空から体育館建設予定地やその周辺の撮影を行っています。

今後は定点観測にもドローンを活用し、工事の進捗状況をお知らせしてまいります。